

GAL-Gemeinderatsfraktion HD pflegen und erhalten



Judith Marggraf
Fraktionsvorsitzende
Peter Holschuh
Stellv. Fraktionsvorsitzender
Gabi Faust-Exarchos
Dorothea Paschen
Wassili Lepanto

GAL- Gemeinderatsfraktion
Rohrbacher Str. 77a, 69115 Heidelberg

03.05.2011

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister

Zum TOP 7 der öffentlichen Tagesordnung der Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses am 04.05. 2011 möchten wir folgenden Sachantrag stellen.

Entsprechend des Votums der Wohnbevölkerung und der Gewerbetreibenden im Bereich westlich des Bernhard-Fries-Weges/Gleisdreieck (begrenzt durch: Bahnlinie, Bernhard-Fries-Weg, Rudolf-Diesel-Straße, und Speyererstraße) soll dieser Bereich beim Stadtteil Weststadt verbleiben. In der logischen Konsequenz soll der Bereich südlich der Rudolf-Diesel-Straße beim Stadtteil Kirchheim verbleiben. Damit wird die süd-östliche Grenze des Stadtteils "Bahnstadt" auf die Speyererstraße festgelegt.

gez.
Arbeitsgemeinschaft GAL/ HD- pflegen und erhalten